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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み ん だ い ひ ょ う し ゃ か い ぎ

 

(第
だい

１０期
き

 第
だい

２年
ねん

 第
だい

２回
かい

 第
だい

２日
にち

) 

議事録
ぎ じ ろ く

 

 

１  日時
に ち じ

 ２０１５ (平成
へいせい

２７ )年
ねん

９月
がつ

１３日
にち

(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

～５時
じ

 

 

２  場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 

 

３  出席者
しゅっせきしゃ

 

（１）代表者
だいひょうしゃ

 ２３人
にん

 

張
ちょう

 氷
ひょう

青
せい

、葉
よう

 元聡
げんそう

、任
れん

 家林
じゃりん

、 劉
りゅう

 健全
けんぜん

、金
きむ

 スンオグ
す ん お ぐ

、孔
こん

 敏淑
みんすく

、崔
ちぇ

 想
さん

、

河
は

 相宇
さ ん う

、ヴィラマー
ヴ ぃ ら ま ー

 ジェリー
じ ぇ り ー

、タカハシ
た か は し

 ライゼール
ら い ぜ ー る

 ラモス
ら も す

、牟
む

 鳳菊
ふぉんち

、

グェン
ぐ ぇ ん

 ゴク
ご く

 バオ
ば お

 リン
り ん

、ヘイ
へ い

 ジャ
じ ゃ

 フィ
ふ ぃ

、仲田
な か だ

 シリワン
し り わ ん

、ヒラチャン
ひ ら ち ゃ ん

 

アスカ
あ す か

、 ケゼングア
け ぜ ん ぐ あ

 エドワード
え ど わ ー ど

、 セヌー
せ ぬ ー

 ジョアキム
じ ょ あ き む

、 鈴木
す ず き

 イェレナ
い ぇ れ な

、

バルトコバ
ば る と こ ば

 オクサナ
お く さ な

、 園田
そ の だ

 泉
いずみ

 ベアトリス
べ あ と り す

、 河本
かわもと

 ファビオ
ふ ぁ び お

 良則
よしのり

、

シフケン
し ふ け ん

 ブランドン
ぶ ら ん ど ん

、オルソン
お る そ ん

 チャールズ
ち ゃ ー る ず

、  

（２）事務局
じ む き ょ く

 

石川
いしかわ

 室長
しつちょう

､町田
ま ち だ

 担当
たんとう

課長
かちょう

、八木
や ぎ

 担当
たんとう

課長
かちょう

、須藤
す ど う

 課長
かちょう

補佐
ほ さ

、小田切
お だ ぎ り

 担当
たんとう

係 長
かかりちょう

、宮島
みやじま

 担当
たんとう

係 長
かかりちょう

、丸橋
まるはし

 職員
しょくいん

、髙
たか

橋
はし

 専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

 

 

４  傍聴
ぼうちょう

者
しゃ

 １６人
にん

 

 

５  会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こうかい

) 

（１）開会
かいかい

のあいさつ  

（２）事務局
じ む き ょ く

説明
せつめい

 

（３）議事
ぎ じ

 

（４）事務
じ む

連絡
れんらく

 

（５）閉会
へいかい

 

 

【全体会
ぜんたいかい

】  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「それでは、川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

、２０１５年度
ね ん ど

第
だい

２回
かい

第
だい

２日
にち
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を開催
かいさい

する。今日
き ょ う

は、ダニエラ
だ に え ら

さん、童
どう

さん、王
おう

さんから欠席
けっせき

の連絡
れんらく

が届
とど

いて

いる。本日
ほんじつ

の応援
おうえん

職員
しょくいん

の紹介
しょうかい

を、事務局
じ む き ょ く

からお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

須藤
す ど う

課長
かちょう

補佐
ほ さ

が紹介
しょうかい

。）  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「それでは、今日
き ょ う

の日程
にってい

と配付
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

を事務局
じ む き ょ く

からお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

須藤
す ど う

課長
かちょう

補佐
ほ さ

が説明
せつめい

。）  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「 続
つづ

い て 、 前回
ぜんかい

の 会議
か い ぎ

の ま と め に つ い て 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せつめい

を お 願
ねが

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「それでは、議事
ぎ じ

に入
はい

る。まずは提言
ていげん

について審議
し ん ぎ

する。まずは事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「今
いま

の事務局
じ む き ょ く

の説明
せつめい

について、何
なに

か意見
い け ん

や質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）

それでは、各部会
か く ぶ か い

での審議
し ん ぎ

は今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

を念頭
ねんとう

に 行
おこな

ってください。

では、資料
しりょう

の続
つづ

きについて説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「今
いま

の事務局
じ む き ょ く

の説明
せつめい

について、何
なに

か質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）

私
わたし

からもう一度
い ち ど

説明
せつめい

する。共通
きょうつう

の大
おお

きな提言
ていげん

というのは、部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

などで多
おお

くの代表者
だいひょうしゃ

の関心
かんしん

が重
かさ

なるテーマ
て ー ま

のことだ。相談
そうだん

窓口
まどぐち

や情報
じょうほう

提供
ていきょう

・情報
じょうほう

発信
はっしん

、

異文化
い ぶ ん か

交流
こうりゅう

・多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

、居場所
い ば し ょ

づくりなどをまとめて『国際
こくさい

交流
こうりゅう

ラウンジ
ら う ん じ

』

の設置
せ っ ち

としたらどうかという提案
ていあん

だ。何
なに

か意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）それで

は、提言
ていげん

の候補
こ う ほ

として検討
けんとう

していくということで賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてくださ

い。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）それでは、共通
きょうつう

の提言
ていげん

候補
こ う ほ

ということで、全員
ぜんいん

で検討
けんとう

し

ていくテーマ
て ー ま

ということに決定
けってい

した。あわせて、参考人
さんこうにん

招致
しょうち

についても事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「何
なに

か意見
い け ん

や質問
しつもん

はあるか。」  

タカハシ
た か は し

委員
い い ん

「国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

以外
い が い

にも、つづきＭＹプラザ
ぷ ら ざ

やふれあい館
かん

なども

参考人
さんこうにん

に呼
よ

べるか。」  

事務局髙
じ む き ょ く た か

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「相手
あ い て

の都合
つ ご う

もあるので、来
き

てもらえるかどうかは今
いま

は答
こた

えら

れないが、お願
ねが

いをすることはできる。」  

孔
こん

委員
い い ん

「つづきＭＹプラザ
ぷ ら ざ

には、フィールドワーク
ふ ぃ ー る ど わ ー く

で行
い

ったし、スタッフ
す た っ ふ

としてよく

知
し

っているベアトリス
べ あ と り す

さんもいるのでわざわざ来
き

てもらわなくてもよいのでは
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ないか。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「名前
な ま え

が出
で

た園田
そ の だ

さんからは何
なに

かあるか。」  

園
その

田部
だ ぶ

会長
かいちょう

「 私
わたし

としては、会議
か い ぎ

の時間
じ か ん

は限
かぎ

られているので、参考人
さんこうにん

として来
き

てもら

うよりも、みなさんがフィールドワーク
ふ ぃ ー る ど わ ー く

や個人
こ じ ん

で実際
じっさい

に見
み

に行
い

くのがよいと思
おも

う。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「タカハシ
た か は し

さんの意見
い け ん

は国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

だけでは、 偏
かたよ

りがあるのではない

かという意味
い み

だったと理解
り か い

しているのだが。たとえば、各市民館
か く し み ん か ん

の職員
しょくいん

などに

来
き

てもらってもよいのではないか。」  

金
きむ

委員
い い ん

「今
いま

は、これまである程度
て い ど

、 話
はなし

を積
つ

み上
あ

げてきたうえで、国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

に 話
はなし

を聞
き

こうということになっているのだと思
おも

う。もっと早
はや

い時期
じ き

ならいろ

いろな人
ひと

に来
き

てもらってよいと思
おも

うが、今
いま

の段階
だんかい

では絞
しぼ

って 話
はなし

を聞
き

かないと

時間的
じ か ん て き

に厳
きび

しいのではないか。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「先
さき

ほども話
はな

したがスケジュール
す け じ ゅ ー る

のことを念頭
ねんとう

に置
お

かないといけない。

私
わたし

も金
きむ

さんと同
おな

じ 考
かんが

えだ。別
べつ

の意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）それでは、決
けつ

を

とりたい。国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

から参考人
さんこうにん

として会議
か い ぎ

に出席
しゅっせき

してもらうことに

賛成
さんせい

する人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）。  

次
つぎ

のテーマ
て ー ま

に移
うつ

る。オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いす

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「プログラム
ぷ ろ ぐ ら む

案
あん

が出
で

たのとグループディスカッション
ぐ る ー ぷ で ぃ す か っ し ょ ん

をワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

にしたらどうかという提案
ていあん

があった。何
なに

か意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）それで

は、一応
いちおう

、決
けつ

をとる。グループディスカッション
ぐ る ー ぷ で ぃ す か っ し ょ ん

からワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

に変更
へんこう

す

ることに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）グループ
ぐ る ー ぷ

の数
かず

につ

いては意見
い け ん

や質問
しつもん

はあるか。」  

崔
ちぇ

委員
い い ん

「１グループ
ぐ る ー ぷ

１０人
にん

ぐらいが限度
げ ん ど

かなと思
おも

う。当日
とうじつ

の参加
さ ん か

人数
にんずう

をみながら１０

人
にん

くらいのグループ
ぐ る ー ぷ

ができるようにするのがよいと思
おも

う。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「先
さき

ほどの実行
じっこう

委員会
い い ん か い

では、勉強会
べんきょうかい

もふまえて事前
じ ぜ ん

に準備
じゅんび

をしておくこ

とが大事
だ い じ

だという意見
い け ん

があった。資料
しりょう

の案
あん

でも４～５となっているが、多
おお

くて

も６
むっ

つが限界
げんかい

だと思
おも

う。時間
じ か ん

も限
かぎ

られているので、テーマ
て ー ま

についても話
はな

したい

と思
おも

う。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「実行
じっこう

委員会
い い ん か い

では、先
さき

ほど決
き

まった国際
こくさい

交流
こうりゅう

ラウンジ
ら う ん じ

について、という
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１
ひと

つのテーマ
て ー ま

にするのがよいという意見
い け ん

が多
おお

かった。それ以外
い が い

のことについて

も聞
き

いてもよいが、あくまでもこちらのテーマ
て ー ま

としては１
ひと

つに絞
しぼ

った方
ほう

がよい

と思
おも

う。質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）それでは、決
けつ

をとる。オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

のテーマ
て ー ま

を国際
こくさい

交流
こうりゅう

ラウンジ
ら う ん じ

の１
ひと

つに絞
しぼ

ることに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてく

ださい。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）続
つづ

いて、サポーター
さ ぽ ー た ー

とコメンテーター
コ メ ン テ ー タ ー

についても話
はな

し合
あ

いたい。何
なに

か意見
い け ん

はあるか。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「事務局
じ む き ょ く

はもう候補者
こ う ほ し ゃ

を 考
かんが

えているのか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「まず、代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

での決定
けってい

がないと事務局
じ む き ょ く

は勝手
か っ て

に依頼
い ら い

する

ことはできない。これまでの例
れい

だと学識
がくしき

経験者
けいけんしゃ

や代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

に関
かか

わってきたり、

市
し

の施策
し さ く

に関
かか

わっているような人
ひと

にお願
ねが

いをしてきた。今回
こんかい

についても広
ひろ

い

意味
い み

での関係者
かんけいしゃ

の中
なか

からというようには 考
かんが

えている。」  

園
その

田部
だ ぶ

会長
かいちょう

「ふれあい館
かん

の館長
かんちょう

がよいのではないかと思
おも

う。」  

張
ちょう

委員
い い ん

「質問
しつもん

だが、サポーター
さ ぽ ー た ー

とコメンテーター
こ め ん て ー た ー

は同
おな

じ人物
じんぶつ

か。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「別
べつ

だ。それでは、コメンテーター
こ め ん て ー た ー

やサポーター
さ ぽ ー た ー

の依頼
い ら い

について決
けつ

をと

る。賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）それでは事務局
じ む き ょ く

は調整
ちょうせい

をお願
ねが

いする。候補者
こ う ほ し ゃ

について意見
い け ん

はあるか。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「昨年
さくねん

も来
き

ていただいたが宮島
みやじま

先生
せんせい

にコメンテーター
こ め ん て ー た ー

をお願
ねが

いしたい。」  

仲田
な か だ

委員
い い ん

「 私
わたし

の知
し

り合
あ

いに大学
だいがく

の講師
こ う し

をしている人
ひと

がいるのだが、その人
ひと

に依頼
い ら い

す

ることはできるか。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「事務局
じ む き ょ く

どうか。」   

事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「まず、相手
あ い て

の都合
つ ご う

があることなので、ここで特定
とくてい

の人
ひと

に決定
けってい

するということはできない。たとえば、先
さき

ほどふれあい館
かん

の館長
かんちょう

という意見
い け ん

が

あったが、それについても事務局
じ む き ょ く

としては館長
かんちょう

だけに限定
げんてい

せずに、ふれあい館
かん

からという意味
い み

で受
う

けとめさせてもらいたい。まずは、みなさんからの意見
い け ん

を

聞
き

いて調整
ちょうせい

させてもらいたい。」  

河
は

委員
い い ん

「たとえば、ふれあい館
かん

や国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

のような現場
げ ん ば

に近
ちか

い方
かた

を１名
めい

、そ

れと大学
だいがく

の先生
せんせい

などの学
がく

識者
しきしゃ

を１名
めい

ということで 調
ちょう

整
せい

してもらうとバランス
ば ら ん す

がよいのではないか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「ご意見
い け ん

ありがとうございます。調整
ちょうせい

してみなさんに報告
ほうこく

した

いと思
おも

います。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「時間
じ か ん

なので部会
ぶ か い

審議
し ん ぎ

に移
うつ

りたい。社会
しゃかい

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

はレセプションルーム
れ せ ぷ し ょ ん る ー む

、

福祉
ふ く し

教育
きょういく

部会
ぶ か い

は第
だい

１会議室
か い ぎ し つ

に移動
い ど う

してください。」  
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【福祉
ふ く し

教育
きょういく

部会
ぶ か い

】  

園
その

田部
だ ぶ

会長
かいちょう

「それでは福祉
ふ く し

教育
きょういく

部会
ぶ か い

を始
はじ

める。まずは前回
ぜんかい

の内容
ないよう

の確認
かくにん

を事務局
じ む き ょ く

から

お願
ねが

いする。」  

（事務局髙
じ む き ょ く た か

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

。）  

園
その

田
だ

部
ぶ

会長
かいちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、前回
ぜんかい

欠席
けっせき

した人
ひと

たちに希望
き ぼ う

を

確認
かくにん

していきたい。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「 私
わたし

は保育園
ほ い く え ん

と居場所
い ば し ょ

づくりを提言
ていげん

にしたい。」  

崔
ちぇ

委員
い い ん

「僕
ぼく

は２番
ばん

のガイドブック
が い ど ぶ っ く

と１２番
ばん

の居場所
い ば し ょ

づくりがよい。」  

園
その

田
だ

部
ぶ

会長
かいちょう

「 私
わたし

も１２番
ばん

の居場所
い ば し ょ

づくりと高校
こうこう

進学
しんがく

がよい。ただ、居場所
い ば し ょ

づくりは

ラウンジ
ら う ん じ

と あ わ せ て 考
かんが

え る こ と も で き る の で 、 部会
ぶ か い

と し て は 希望
き ぼ う

の 多
おお

い

ガイドブック
が い ど ぶ っ く

と高校
こうこう

進学
しんがく

を提言
ていげん

にしてもよいのではないかと思
おも

っている。」  

金
きむ

委員
い い ん

「 私
わたし

も２
ふた

つ提言
ていげん

することに賛成
さんせい

だ。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「賛成
さんせい

だが、１
ひと

つ確認
かくにん

したい。高校
こうこう

進学
しんがく

は 私
わたし

たちが提言
ていげん

して、どこまででき

るのか」  

事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「どの提言
ていげん

も同
おな

じだが、みなさんの提言
ていげん

がそのまますべて実現
じつげん

されるわけではない。あくまでも提言
ていげん

を受
う

けた市
し

がそれを尊重
そんちょう

するというのが

この会議
か い ぎ

の仕
し

組
く

みだ。高校
こうこう

進学
しんがく

については、過去
か こ

にも提言
ていげん

が出
で

ている。これま

での審議
し ん ぎ

でも説明
せつめい

したが、公立
こうりつ

高校
こうこう

は大
おお

きく県立
けんりつ

高校
こうこう

と市立
し り つ

高校
こうこう

がある。県立
けんりつ

高校
こうこう

に対
たい

しては、市
し

を通
つう

じて 働
はたら

きかけるということになる。市立
し り つ

高校
こうこう

に対
たい

し

ては、市
し

に直接
ちょくせつ

提言
ていげん

するということになる。高校
こうこう

進学
しんがく

については、多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

社会
しゃかい

推進
すいしん

指針
し し ん

について検討
けんとう

する委員会
い い ん か い

でも課題
か だ い

として指摘
し て き

されているので、

提言
ていげん

にすること自体
じ た い

はそれほどおかしいとは思
おも

わない。」  

河本
かわもと

委員
い い ん

「先
さき

ほど、ちょうど 隣
となり

の会場
かいじょう

で高校
こうこう

進学
しんがく

に関
かん

する説明会
せつめいかい

かフォーラム
ふ ぉ ー ら む

のよ

うなものをやっていた。合間
あ い ま

に少
すこ

し説明
せつめい

を聞
き

いたのだが、やはり外国人
がいこくじん

にとっ

て高校
こうこう

進学
しんがく

は大
おお

きなハードル
は ー ど る

のようだ。」  

園
その

田
だ

部
ぶ

会長
かいちょう

「 外国人
がいこくじん

だ け で は な い が 、 塾
じゅく

に 行
い

く お 金
かね

が な い 家庭
か て い

も 多
おお

い 。

ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

のサポート
さ ぽ ー と

があれば、進学
しんがく

の希望
き ぼ う

がみえてくる。今回
こんかい

は入試
にゅうし

制度
せ い ど

のことがメイン
め い ん

だが、学習
がくしゅう

サポート
さ ぽ ー と

も重要
じゅうよう

な課題
か だ い

だと思
おも

う。」  

ケゼングア
け ぜ ん ぐ あ

委員
い い ん

「 私
わたし

も 基本的
き ほ ん て き

に 提言
ていげん

は ２
ふた

つ あ っ て も よ い と 思
おも

う 。 一方
いっぽう

で 、 全体
ぜんたい

の

提言
ていげん

が１
ひと

つあるので、数
かず

を調整
ちょうせい

して部会
ぶ か い

からは１
ひと

つとしてもよい。」  

金
きむ

委員
い い ん

「２
ふた

つとも具体的
ぐ た い て き

に言
い

いやすいので、大丈夫
だいじょうぶ

ではないか。」  
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牟
む

委員
い い ん

「最近
さいきん

、知
し

り合
あ

った中国
ちゅうごく

から来
き

た５年生
ねんせい

の子
こ

どもは『あいうえお』ができなか

った。高校
こうこう

受験
じゅけん

でも苦労
く ろ う

するのではないか。」  

園
その

田
だ

部
ぶ

会長
かいちょう

「みなさん、賛成
さんせい

の方
ほう

が多
おお

いようなのだがきちんと決
けつ

をとりたい。部会
ぶ か い

の

提言
ていげん

を子育
こ そ だ

てガイドブック
が い ど ぶ っ く

と高校
こうこう

進学
しんがく

の２
ふた

つにすることに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げ

てください。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）では、２
ふた

つ頑張
が ん ば

りましょう。事務局
じ む き ょ く

には次回
じ か い

、

たたき台
だい

をつくってもらいたいのだが。」  

事務局髙
じ む き ょ く た か

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「たたき台
だい

をつくるためにいくつか確認
かくにん

させて欲
ほ

しい。子育
こ そ だ

て

ガイドブック
が い ど ぶ っ く

については、内容
ないよう

を統
とう

一
いつ

したらどうかという意見
い け ん

もあったかと思
おも

う。この点
てん

についてもう一度
い ち ど

みなさんの意見
い け ん

を確認
かくにん

しておきたい。」  

金
きむ

委員
い い ん

「 私
わたし

は統
とう

一
いつ

ではない方
ほう

がよいと思
おも

う。というのも、区
く

ごとのガイドブック
が い ど ぶ っ く

は

地域
ち い き

に密着
みっちゃく

した情報
じょうほう

が載
の

っていることが魅力
みりょく

なので、内容
ないよう

を統
とう

一
いつ

して欲
ほ

しいと

は思
おも

わない。」  

園
その

田部
だ ぶ

会長
かいちょう

「だからといって、全部
ぜ ん ぶ

の区
く

の情報
じょうほう

を１
いっ

冊
さつ

にまとめることもできない。」  

事務局
じ む き ょ く

髙
たか

橋
はし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「わかりました。では、高校
こうこう

進学
しんがく

についてだが、基本的
き ほ ん て き

には①

県立
けんりつ

高校
こうこう

の在県枠
ざいけんわく

について学校数
がっこうすう

、定員数
ていいんすう

を増
ふ

やしてほしいと３年
ねん

以内
い な い

という

条件
じょうけん

を緩
かん

和
わ

して欲
ほ

しい、②市立
し り つ

高校
こうこう

でも在県枠
ざいけんわく

のような制度
せ い ど

を導入
どうにゅう

して欲
ほ

しい、

ということでよいか。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「進学
しんがく

した後
あと

のことも大事
だ い じ

だと思
おも

う。受
う

け入
い

れ体制
たいせい

を 整
ととの

えておかないと、た

だ受
う

け入
い

れても学校
がっこう

も対応
たいおう

ができないと思
おも

う。」  

牟
む

委員
い い ん

「試験
し け ん

科目
か も く

の３教科
きょうか

に、英語
え い ご

だけではなくて中国語
ちゅうごくご

や韓
かん

国語
こ く ご

も選
えら

べるようにな

るとよいのではないか。英語
え い ご

だけが優遇
ゆうぐう

されているように思
おも

う。」  

園
その

田
だ

部
ぶ

会長
かいちょう

「試験
し け ん

科目
か も く

に英語
え い ご

があるのは、英語
え い ご

を話
はな

す外国人
がいこくじん

を優
ゆう

遇
ぐう

しているためでは

ない。試験
し け ん

科
か

目
もく

は、科目数
か も く す う

は違
ちが

うが日本人
に ほ ん じ ん

と同
おな

じだ。大学
だいがく

とは違
ちが

うので、入試
にゅうし

科目
か も く

に中国語
ちゅうごくご

や韓
かん

国語
こ く ご

を入
い

れるのは 難
むずか

しい。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「細
こま

かいことだが、県立
けんりつ

高校
こうこう

への要望
ようぼう

と市立
し り つ

高校
こうこう

への要望
ようぼう

の優
ゆう

先順
せんじゅん

位
い

につい

ても確認
かくにん

しておきたい。 私
わたし

はまずは市
し

に対
たい

する要望
ようぼう

が先
さき

で、県
けん

に対
たい

する要望
ようぼう

が後
あと

にするのがよいのではないかと思
おも

っている。」  

園
その

田
だ

部
ぶ

会長
かいちょう

「そろそろ時間
じ か ん

なので、次回
じ か い

は事務局
じ む き ょ く

にたたき台
だい

を準備
じゅんび

してもらいたい。

みなさんには資料
しりょう

を事前
じ ぜ ん

にしっかり読
よ

んで、 考
かんが

えをまとめてきて欲
ほ

しい。」  

劉
りゅう

委員
い い ん

「部会
ぶ か い

で参考人
さんこうにん

は呼
よ

ぶか。」  

園
その

田部
だ ぶ

会長
かいちょう

「参考人
さんこうにん

を呼
よ

ぶ時間的
じ か ん て き

な余裕
よ ゆ う

はないと思
おも

う。ほかに何
なに

かあるか。（  な

し  ）それでは、部会
ぶ か い

を終
お

わりにする。」  
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【社会
しゃかい

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

】  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「それでは、社会
しゃかい

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

を始
はじ

める。今日
き ょ う

は提言
ていげん

の絞
しぼ

り込
こ

みをしたい。時間
じ か ん

を区切
く ぎ

って進
すす

めていくがそれでよいか。賛成
さんせい

の人
ひと

は挙手
きょしゅ

を。（  全員
ぜんいん

賛成
さんせい

 ）

では、まずは介護
か い ご

分野
ぶ ん や

の 就 職
しゅうしょく

支援
し え ん

についてだ。何
なに

か意見
い け ん

はあるか。」  

孔
こん

委員
い い ん

「このテーマ
て ー ま

を提案
ていあん

したのは 私
わたし

だ。元々
もともと

は知
し

り合
あ

いが介護
か い ご

の仕事
し ご と

をしたいが

どうすればよいのかわからない、というのを一緒
いっしょ

に探
さが

していて感
かん

じたことがあ

ったからだ。情報
じょうほう

にたどりつくまでに１か月
げつ

くらい時間
じ か ん

がかかったということ

と、 今
いま

、海外
かいがい

から 人
ひと

を受
う

け入
い

れよ うという 話
はなし

もある がま ずは 日本
に ほ ん

の中
なか

でも

介護
か い ご

職
しょく

で 働
はたら

きたいという人
ひと

がいるので、その人
ひと

たちも活用
かつよう

したらどうかと思
おも

っている。部会
ぶ か い

でも参考人
さんこうにん

で来
き

てもらったが、 私
わたし

も実際
じっさい

に説明会
せつめいかい

に行
い

ってみ

た。外国
がいこく

の方
かた

もたくさん来
き

ていたので、やはり 働
はたら

きたいと思
おも

っている人
ひと

が多
おお

いなと感
かん

じた。 私
わたし

としては、この前
まえ

、参考人
さんこうにん

で来
き

てもらった横浜市
よ こ は ま し

福祉
ふ く し

事業
じぎょう

経営者会
けいえいしゃかい

の説明会
せつめいかい

や講座
こ う ざ

、研修
けんしゅう

を多
おお

くの人
ひと

に知
し

ってもらえるようになるとよい

のではないかと思
おも

っている。」  

事務局
じ む き ょ く

丸橋
まるはし

職員
しょくいん

「１点
てん

補足
ほ そ く

したい。以前
い ぜ ん

、参考人
さんこうにん

で来
き

てもらった時
とき

に介護
か い ご

職員
しょくいん

初任者
しょにんしゃ

研修
けんしゅう

の受講料
じゅこうりょう

は無料
むりょう

だという説明
せつめい

だったと思
おも

うが、平成
へいせい

２７年度
ね ん ど

から４万
まん

３，

２００円
えん

ということで有料
ゆうりょう

になったそうだ。」  

河
は

委員
い い ん

「日本
に ほ ん

だとハローワーク
は ろ ー わ ー く

もあるし、情報
じょうほう

や相談
そうだん

の窓口
まどぐち

を集約
しゅうやく

することも大切
たいせつ

で

はないかと思
おも

う。」  

張
ちょう

委員
い い ん

「 私
わたし

の理解
り か い

では、すでに取
と

り組
く

みはあるが、それが伝
つた

わっていないことに

問題
もんだい

があると思
おも

う。情報
じょうほう

伝達
でんたつ

の問題
もんだい

ではないか。」  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「それでは、このテーマ
て ー ま

は情報
じょうほう

伝達
でんたつ

の中
なか

の１
ひと

つということにしてよいか。

反対
はんたい

意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、次
つぎ

のテーマ
て ー ま

に移
うつ

る。次
つぎ

は居住
きょじゅう

支援
し え ん

だ。

意見
い け ん

をどうぞ。」  

タカハシ
た か は し

委員
い い ん

「 私
わたし

も以前
い ぜ ん

、自分
じ ぶ ん

で賃貸
ちんたい

を探
さが

していた時
とき

に何回
なんかい

も外国人
がいこくじん

だからダメ
だ め

と

言
い

われたことがある。大家
お お や

さんではなくて、不動
ふ ど う

産屋
さ ん や

の段階
だんかい

でだ。」  

葉
よう

委員
い い ん

「大家
お お や

さんが貸
か

したくないと思
おも

うのは、外国人
がいこくじん

に貸
か

すのが不安
ふ あ ん

だからではない

か。その不安
ふ あ ん

を解
かい

消
しょう

することも大切
たいせつ

だと思
おも

う。」  

グェン
ぐ ぇ ん

委員
い い ん

「最近
さいきん

、 私
わたし

も後輩
こうはい

たちのアパート
あ ぱ ー と

探
さが

しを手伝
て つ だ

ってあげたのだが、溝
みぞ

の口
くち

の辺
あた

りでは古
ふる

くて安
やす

い物件
ぶっけん

が余
あま

っていて、積極的
せっきょくてき

に外国人
がいこくじん

に貸
か

したりしている。

公営
こうえい

住宅
じゅうたく

も入
はい

れないというが、 話
はなし

を聞
き

いてみると駅
えき

の近
ちか

くで 新
あたら

しい競争率
きょうそうりつ

が

高
たか

い物件
ぶっけん

しか応募
お う ぼ

していない。駅
えき

から離
はな

れたところとか、古
ふる

い物件
ぶっけん

になると空
あ
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いている部屋
へ や

もあるようだ。自分
じ ぶ ん

の 収 入
しゅうにゅう

と希望
き ぼ う

する物件
ぶっけん

のギャップ
ぎ ゃ っ ぷ

がわかっ

ていないで、不満
ふ ま ん

を言
い

うのはおかしい。」  

ヴィラマー
ヴ ぃ ら ま ー

委員
い い ん

「たとえば、セミナー
せ み な ー

を開
かい

催
さい

して、それを受講
じゅこう

したことを条件
じょうけん

にすれ

ばよいのではないかと思
おも

う。」  

シフケン
し ふ け ん

委員
い い ん

「 私
わたし

は大家
お お や

さんの立場
た ち ば

に立
た

って 考
かんが

えるのがよいと思
おも

う。」  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「時間
じ か ん

がないので次
つぎ

のテーマ
て ー ま

に行
い

きたい。次
つぎ

は区
く

役所
やくしょ

サービス
さ ー び す

と情報
じょうほう

伝達
でんたつ

だ。

先
さき

ほど全体会
ぜんたいかい

では、国際
こくさい

交流
こうりゅう

ラウンジ
ら う ん じ

の 話
はなし

があった。国際
こくさい

交流
こうりゅう

ラウンジ
ら う ん じ

がで

きれば、相談
そうだん

窓口
まどぐち

や情報
じょうほう

伝達
でんたつ

の問題
もんだい

は全部
ぜ ん ぶ

解決
かいけつ

できると思
おも

うか。」  

オルソン
お る そ ん

副委員長
ふくいいんちょう

「言
い

い方
かた

の問題
もんだい

だが、全部
ぜ ん ぶ

解決
かいけつ

できるとは思
おも

わないし、言
い

わない方
ほう

がよい。たしかに、いろいろな問題
もんだい

が改善
かいぜん

はできるとは思
おも

う。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「 私
わたし

も国際
こくさい

交流
こうりゅう

ラウンジ
ら う ん じ

だけで全部
ぜ ん ぶ

の問題
もんだい

が解決
かいけつ

できるとは思
おも

わない。

ただ、解決
かいけつ

に 導
みちび

く場所
ば し ょ

だと思
おも

う。」  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「すべて情報
じょうほう

伝達
でんたつ

に関係
かんけい

しているので、切
き

り分
わ

けは 難
むずか

しい。」  

オルソン
お る そ ん

副委員長
ふくいいんちょう

「 私
わたし

はラウンジ
ら う ん じ

ができれば、いろいろ改善
かいぜん

すると思
おも

うのでそちら

の方向
ほうこう

で 考
かんが

えている。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「部会
ぶ か い

の提言
ていげん

としては居住
きょじゅう

支援
し え ん

がよいのではないかと思
おも

っている。」  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「時間
じ か ん

がないので決
けつ

をとりたい。」  

葉
よう

委員
い い ん

「質問
しつもん

だが、何
なに

について決
かつ

をとろうとしているのか。」  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「まずは提言
ていげん

の数
かず

を決
き

めたい。２
ふた

つにするか、１
ひと

つにするかだ。提言
ていげん

の数
かず

を

２
ふた

つにすることに賛成
さんせい

の人
ひと

は挙手
きょしゅ

を。（  ２人
ふ た り

 ）１
ひと

つにすることに賛成
さんせい

の人
ひと

は挙手
きょしゅ

を。（  ６人
にん

 ）では、提言
ていげん

の数
かず

は１
ひと

つということにしたい。次
つぎ

に、

居住
きょじゅう

支援
し え ん

か情報
じょうほう

伝達
でんたつ

、要
よう

は国際
こくさい

交流
こうりゅう

ラウンジ
ら う ん じ

のどちらがよいか希望
き ぼ う

を聞
き

きた

い。」  

河
は

委員
い い ん

「先
さき

ほど全体会
ぜんたいかい

で国際
こくさい

交流
こうりゅう

ラウンジ
ら う ん じ

について提言
ていげん

しようということになったは

ずだ。社会
しゃかい

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

で同
おな

じことを提言
ていげん

するのか。どういう意味
い み

か理解
り か い

できてい

ないので教
おし

えて欲
ほ

しい。」  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「情報伝
じょうほうでん

達
たつ

というのは、国際
こくさい

交流
こうりゅう

ラウンジ
ら う ん じ

とも重
かさ

なるが、両方
りょうほう

とも審議
し ん ぎ

を深
ふか

めていくと違
ちが

いが出
で

てくるかもしれない。うまく説明
せつめい

できていないかもしれな

い。」  

オルソン
お る そ ん

副委員長
ふくいいんちょう

「もう終
お

わらないといけない時間
じ か ん

だ。」  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「時間
じ か ん

なので決
けつ

をとりたい。居住
きょじゅう

支援
し え ん

に賛成
さんせい

の人
ひと

は挙手
きょしゅ

を。（  ０人
にん

 ）

情報
じょうほう

伝達
でんたつ

に賛成
さんせい

の人
ひと

は挙手
きょしゅ

を。（  １０人
にん

 ）これが全体
ぜんたい

の提言
ていげん

と一緒
いっしょ

になる
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のか、別々
べつべつ

になるのかはこれから審議
し ん ぎ

していきたい。予定
よ て い

していた時間
じ か ん

を過
す

ぎ

ているので今日
き ょ う

はこれで終
お

わりにしたい。」  

 

【全体会
ぜんたいかい

】  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「それでは、全体会
ぜんたいかい

を再開
さいかい

する。まずは部会
ぶ か い

報告
ほうこく

を福祉
ふ く し

教育
きょういく

部会
ぶ か い

からお

願
ねが

いする。」  

園
その

田
だ

部
ぶ

会長
かいちょう

「今日
き ょ う

は、前回
ぜんかい

欠席
けっせき

だった人
ひと

に希望
き ぼ う

を聞
き

いて提言
ていげん

の絞
しぼ

り込
こ

みをした。結果
け っ か

は、居場所
い ば し ょ

づくりは多
おお

かったがこれはラウンジ
ら う ん じ

ということになったので、部会
ぶ か い

としては子育
こ そ だ

てガイドブック
が い ど ぶ っ く

と高校
こうこう

進学
しんがく

に決
き

まった。次回
じ か い

、まずは事務局
じ む き ょ く

にた

たき台
だい

をつくってもらって、それを検討
けんとう

したい。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「福祉
ふ く し

部会
ぶ か い

の委員
い い ん

から補足
ほ そ く

はあるか。（  なし  ）社会
しゃかい

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

の委員
い い ん

から質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、社会
しゃかい

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

の報告
ほうこく

をお願
ねが

いす

る。」  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「今日
き ょ う

は テーマ
て ー ま

の絞
しぼ

り込
こ

みをした 。 最初
さいしょ

に、 就 職
しゅうしょく

支援
し え ん

については、 介護
か い ご

分野
ぶ ん や

に特化
と っ か

した改善
かいぜん

策
さく

の 話
はなし

をした。次
つぎ

に、居住
きょじゅう

支援
し え ん

について 話
はなし

をした。居住
きょじゅう

支援
し え ん

については、市
し

の条例
じょうれい

や制度
せ い ど

もあるので、何
なに

ができるのかというのはもう

少
すこ

し深
ふか

めなければいけない。それと、区
く

役所
やくしょ

サービス
さ ー び す

と情報
じょうほう

伝達
でんたつ

について 話
はなし

をした。このテーマ
て ー ま

は、全体会
ぜんたいかい

で話
はな

すことになったテーマ
て ー ま

とも関連
かんれん

している。

最後
さ い ご

に挙手
きょしゅ

で希望
き ぼ う

を聞
き

いて、区
く

役所
やくしょ

サービス
さ ー び す

と情報
じょうほう

伝達
でんたつ

に決
き

まった。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「社会
しゃかい

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

の委員
い い ん

から補足
ほ そ く

はあるか。（  なし  ）福祉
ふ く し

教育
きょういく

部会
ぶ か い

の

委員
い い ん

からは何
なに

かあるか。」  

（  な  し  ）  

劉
りゅう

委員
い い ん

「全体
ぜんたい

のテーマ
て ー ま

とも重
かさ

なっているということだったが、もちろん重
かさ

ならない

ものがあればよいのだが、もし全体
ぜんたい

のテーマ
て ー ま

と重
かさ

なってしまったら部会
ぶ か い

の提言
ていげん

がなくなってしまうがそれでよいのか。個人的
こ じ ん て き

には居住
きょじゅう

支援
し え ん

が候補
こ う ほ

でなくなっ

てしまったのが残念
ざんねん

だ。」  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「もし重
かさ

なってしまったら、部会
ぶ か い

としての提言
ていげん

はなくなる。居住
きょじゅう

支援
し え ん

につい

ては、現状
げんじょう

ではなかなか具体的
ぐ た い て き

な改善
かいぜん

案
あん

を出
だ

すのは 難
むずか

しいという印象
いんしょう

だ。」  

園
その

田部
だ ぶ

会長
かいちょう

「 私
わたし

も社会
せいかつ

生活
せいかつ

部会
ぶ か い

として何
なに

か提言
ていげん

をまとめた方
ほう

がよいのではないかと

思
おも

う。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「個人的
こ じ ん て き

な意見
い け ん

だが、重
かさ

なる可能性
か の う せ い

は確実
かくじつ

に高
たか

いと思
おも

う。部会
ぶ か い

としての

提言
ていげん

もあった方
ほう

がよいと思
おも

う。時間
じ か ん

が限
かぎ

られているが、慎重
しんちょう

に検討
けんとう

した方
ほう

がよ
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いと感
かん

じている。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「それでは、続
つづ

いて実行
じっこう

委員会
い い ん か い

報告
ほうこく

をまずは臨時会
り ん じ か い

実行
じっこう

委員会
い い ん か い

からお願
ねが

いする。」  

オルソン
お る そ ん

副委員長
ふくいいんちょう

「 今日
き ょ う

は 役割
やくわり

分担
ぶんたん

を 決
き

め た 。 開会
かいかい

は セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

、 閉会
へいかい

は 私
わたし

、

司会
し か い

は ダニエラ
だ に え ら

さ ん と 崔
ちぇ

さ ん だ 。 会場
かいじょう

準備
じゅんび

の リーダー
り ー だ ー

は 張
ちょう

さ ん と 劉
りゅう

さ ん 。

受付
うけつけ

は園田
そ の だ

さん、タカハシ
た か は し

さん、河
は

さんに決まった。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「司会
し か い

については、念
ねん

のために他
ほか

の人
ひと

の希望
き ぼ う

も聞
き

いておきたい。今
いま

は、

崔
ちぇ

さんとダニエラ
だ に え ら

さんから希望
き ぼ う

が出
で

ているが、他
ほか

に希望者
き ぼ う し ゃ

はいるか。（  な

し  ）それでは、崔
ちぇ

さんとダニエラ
だ に え ら

さんにお願
ねが

いする。次
つぎ

に、ニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

編集
へんしゅう

委員会
い い ん か い

から報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

任
れん

部
ぶ

会長
かいちょう

「今日
き ょ う

は原稿
げんこう

の締
し

め切
き

りについて確認
かくにん

して、締
し

め切
き

りまでに担当者
たんとうしゃ

が書
か

いて

くるということになった。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、市民
し み ん

祭
まつ

り実行
じっこう

委員会
い い ん か い

か

ら報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

ヒラチャン
ひ ら ち ゃ ん

委員
い い ん

「インターナショナル
い ん た ー な し ょ な る

・フェスティバル
ふ ぇ す て ぃ ば る

についての振
ふ

り返
かえ

りをして、

全体的
ぜんたいてき

に盛
も

り上
あ

がったのではないかということとになった。次回
じ か い

に向
む

けてとい

う部分
ぶ ぶ ん

では、ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

の人
ひと

たちがつけていた話
はな

せる言語
げ ん ご

の目印
めじるし

があるとよ

いという意見
い け ん

があった。市民
し み ん

祭
まつ

りについては、１日
にち

だけということもあり、何
なに

ができるのかということを話
はな

し合
あ

った。昨年度
さ く ね ん ど

の企画
き か く

をベース
べ ー す

にクイズ
く い ず

をとり

入
い

れたスタンプラリー
す た ん ぷ ら り ー

と毎年
まいとし

やっている魚釣
さかなつ

りゲーム
げ ー む

ということになった。

テント内
て ん と な い

の飾
かざ

りつけは今回
こんかい

はやらないことにした。あとは、世界
せ か い

のお茶
ちゃ

と国旗
こ っ き

を描
か

くという企画
き か く

をやろうと思
おも

う。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「質問
しつもん

や意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）これで今日
き ょ う

の議事
ぎ じ

は終
お

わりだ。１
ひと

つ 私
わたし

から報告
ほうこく

がある。７月
がつ

２１日
にち

に 私
わたし

と副委員長
ふくいいんちょう

が川崎市
か わ さ き し

議会
ぎ か い

報告
ほうこく

をしてき

た。傍聴
ぼうちょう

には園田
そ の だ

さんが来
き

てくれた。それでは、事務局
じ む き ょ く

から事務
じ む

連絡
れんらく

をお願
ねが

い

する。」  

事務局
じ む き ょ く

丸橋
まるはし

職員
しょくいん

「事務
じ む

連絡
れんらく

が４点
てん

ある。１点目
て ん め

は、『イラスト
い ら す と

でわかる資源物
し げ ん ぶ つ

とごみ

の分別
ぶんべつ

ルール
る ー る

』だ。なるべく字
じ

を減
へ

らして、絵
え

を増
ふ

やしたということなので、

周
まわ

りの方
かた

にも情報
じょうほう

提供
ていきょう

して欲
ほ

しい。２点目
て ん め

は、１０月
がつ

２０日
は つ か

にやさしい日本語
に ほ ん ご

講座
こ う ざ

を開催
かいさい

する。午後
ご ご

２時
じ

から市
し

役所
やくしょ

の第
だい

４庁舎
ちょうしゃ

だ。詳細
しょうさい

はまた連絡
れんらく

するが、

関心
かんしん

の あ る 人
ひと

は ぜ ひ 参加
さ ん か

を お 願
ねが

い し た い 。 ３ 点目
て ん め

は 、 識字
し き じ

学級
がっきゅう

の 訪問
ほうもん

だ 。

オープン
お ー ぷ ん

会議
か い ぎ

のＰＲを兼
か

ねて識字
し き じ

学級
がっきゅう

に訪問
ほうもん

したいと 考
かんが

えている。みなさん
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にメール
め ー る

で予定
よ て い

をお聞
き

きします。４点目
て ん め

は、次回
じ か い

の会議
か い ぎ

で国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

から

参考人
さんこうにん

として来
き

てもらうことになったので、事前
じ ぜ ん

の質問
しつもん

を事務局
じ む き ょ く

までお願
ねが

いす

る。」  

セヌー
せ ぬ ー

委員長
いいんちょう

「 次回
じ か い

の 会議
か い ぎ

は １ ０ 月
がつ

１ ８ 日
にち

、 日曜日
に ち よ う び

、 午後
ご ご

２ 時
じ

か ら こ こ 国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

で開催
かいさい

する。これで２０１５年度
ね ん ど

第
だい

２回
かい

第
だい

２日
にち

の会議
か い ぎ

を終
お

わりにする。

お疲
つか

れさまでした。」  

 


